
 

 

Der Vorsitzende verliest den Antrag der Fraktion Bündnis für Bürger vom 27.10.2015 betref-
fen die „Berichterstattung zur Situation der Jugendfreizeitheime in Neumünster“ und gibt das 
Wort an Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth weiter, der folgenden Vorschlag unterbrei-
tet: 
 
Im Ausschuss soll regelmäßig über den TOP „Geflüchtete“ berichtet werden, und ggf. werde 
darunter aus dem Bereich der Jugendfreizeitheime berichtet werden. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 


